
智行理财网
股市n蒙电转 蒙电转债股吧

大家好，如果您还对股市n蒙电转不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享
股市n蒙电转的知识，包括蒙电转债股吧的问题都会给大家分析到，还望可以解决
大家的问题，下面我们就开始吧！
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炒股挣钱容易吗？

要说炒股挣钱送不容易，那要因人而异，有的人在股市挣了大钱，有的人亏了血本
。拿我来说就亏了不少，但后期也算找到了自己的方法。

现在就详细说说为啥不容易，首先接触股市，都会给你提示“股市有风险，投资需
谨慎”，在进入股市之前要懂得最起码的术语，开盘价，收盘价，量比，换手率，
外盘，内盘之类，还有K线，MACD之类的，如果没有一点金融知识，或者只是一
个理工男，光是查询这些术语，就要耗费很长的时间，而且还要做融会贯通呢，总
不能看见一个再去找度娘啊。

当表面的东西都熟悉了以后，你还要熟悉哪家证券公司比较好，哪家有保障，交易
手续费哪家便宜，据说国内有80,90家证券公司，这些可以通过老股民获得信息。
当然介绍给你的好证券公司，当地不一定有，没有的话只能去外地开户，弊端就是
每办一次业务都要去外地，下一步就是自己去证券公司开户，银行三方关联。

所有的表面东西都知道了，账户通过老股民介绍也开好了，就进入了实操阶段，大
多着急开户的，都没有进过系统培训，或者老股民手把手的教过，都是通过给A股
交学费得来的经验。

下面就说说我交学费的过程。所有的表面知识都是死的，只有自己一点一点的去试
验，才能真正理解。

1.属于买入卖出的过程，怎样挂单委托交易，即使只买卖一手，手续费也是要交的
，有个最低标准手续的，新手大概是5%，双向收取，后期一年股龄后会降到0.05%
，当然这里边不包含亏损的，基本不会盈利。

2.明白了交易以后就会加大资金投入，前期会是1000，慢慢的就会也来越多，就
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跟打麻将一样，开始几块钱，后期会干到上千。亏损依旧，盈利的机会1%都不会
有。

3.随着资金量的投入亏损越来越多，人的本性赌，就回来了，亏得越多，越想翻盘
，然后亏得更多，但这种心理的时候，估计亏损都在万八块了。

4.如果能及时收手，以后不再玩了，到此也就结束了。但大多数人都忍不住，总想
着翻盘，接着玩。

5.当资金越加越大时，发现自己最后没钱了，也就真正的被套了，成了真正的股东
。

前期亏损都是因为自己没有一个好的心态，不控制资金量，没有自己的手法，不懂
的怎样去交易，造成的。我的学费交了一辆帕萨特。

说完了不容易再说说容易，当我们有了一定的心态，通过亏损掌握了一定的手法，
就变得容易了，每天就把他当作副业去干，不用投诉太多，5万左右，每个月保证5
%的收益，一年就是60%，的收益。平时上着班，喝着茶，没事看看盘，每周操作
几笔。账户都是红的，何其欢快啊。

总结：这都是后期总结的，我经历了15年6400多点，起初闭着眼买都挣钱，证券
公司开户的排着队，后期随着下跌，随着加仓，到没有了资金被套，到最后割肉，
发誓不玩，真的是考验心理承受能力的。前期确实不容易，后期信手拿来的时候也
是很容易的，这个过程需要每个人对股市有一种敬畏，不能当作赌场，要当作投资
，而不是投机。真正做到了，股市就是提款机，做不到就是抽水机。

股市大牛股，我们怎么判断，如何抓到？

打开任何一只股票的历史走势图，你会发现都有从低点到高点、从高点到低点的运
行轨迹。

所以，不存在什么大牛股、大熊股，那只是一只股票在某一时间、空间条件下的一
种表现形式！

一只股票由熊走牛是主力操盘的结果！主力操盘一只股票有建仓、震仓、拉升、出
货4个阶段。

在建仓、震仓阶段，主力是偷偷摸摸地进行的，不想让散户知道、看见！因为，这
时股价正处于低位。
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在拉升、出货阶段，主力是风风光光地进行的，就是想让更多的人知道，尤其是散
户！因为这是股价理想的卖出价位，主力要进行广告促销为出货而不择手段。拉升
是股价脱离底部的过程，这个阶段很短，往往采取无量涨停方式，因为这时主力即
想让人注意、又不想让人介入！这时的情况就是你看到了，可是你买不到！这是主
力在屌你的胃口！

在你能够买到的时候，恰恰到了主力出货的阶段！那是促销造势的效果，围得水泄
不通的人群，失去理智地抢购着......，这是主力经过了半年、一年甚至几年的劳动
（对散户的长期折磨，无所不用其极），大获丰收的日子！

作为散户，要想稳妥地投资赚钱，就得选择在主力建仓、震仓阶段介入！

怎么判断、如何抓到？请参照我之前发布的文章：《笑傲股市》“HowtoMakeM
oneyinStocks”一本值得反复阅读的好书。

端午节股市怎么走？

@端午节股市怎么走？

端午节后，大盘先在券商的带动下，突破3000点，上冲到3100点附近后，展开一
次回踩，回踩之后继续上攻，走牛市第一大浪上攻。创业板强势上攻2400点上方后
，注意形成第三浪上涨高点。

讲下我的分析思路：

大盘技术上的重要压力线如上图所示，2018年以来的高点连线形成的压力趋势线
，年初那一波上攻，依然在这个趋势线压制下做了一个倒V，目前缓慢攀又到了这
个压力位附近。那么，3000点是资金争夺的焦点，要突破3000点，必须有板块要
站出来，这个板块是谁呢？我认为是券商为代表的金融板块。

发改委盘后刚出的消息：放开证券、期货、寿险的外资持股比例限制。这意味着，
外资可以在A股上直接举牌券商、期货和寿险公司。券商目前估值不算高，整体规
模也不大，股价又在低位。消费、医疗和科技等很多都是创了历史新高的，券商还
在底部趴着，现在又可以控股券商了，如果你是外资，你会怎么做？金融市场，最
难拿的是金融牌照，直接拿不到牌照，二级市场控股，间接就获取了。再说中国市
场的潜力巨大，外资对能够进入中国金融领域那早就垂涎三尺了。既然那些高高在
上的股票，外资都买买买，能够取个金融牌照在国内展开金融业务的公司，外资不
可能视而不理的。
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为了控股券商，那就必须在二级市场买入更多的筹码，资金抢筹，带动券商，券商
带动大金融，大金融带动大盘，突破3000点那是分分钟的事情，不要认为很难。

只要券商连续放量上攻几个交易日，市场情绪就起来了，成交量也就跟着放出来了
。突破3000点之后还会有一次回踩确认。因为每一次重大压力位的突破之后都会有
一次回踩动作。回踩确认后继续上涨，走牛市第一浪上攻。

创业板的走势结构和大盘完全不同，创业板牛市很早就确认了，目前走的是牛市的
第三大浪上涨，走势分析图如下：

创业板的第三浪上涨还没有结束，因为还没有出现加速上攻，所以，节后会先冲击
2400点上方。具体会冲到什么位置现在还看不出来，一旦出现持续几个交易日的放
量大阳，就要小心了，这是上涨加速，也可以定义为牛市末端。一旦3浪结束了，
创业板会有一个较大的调整周期出现，当然，还会不会走第四浪，这个等走出来再
说。

以上分析，是按照个人的分析系统做的分析，仅供参考。

12月30日星期三股市怎么走？

A股三大指数今日集体收跌，其中沪指下跌0.54%，深证成指下跌0.53%，创业板
指下跌1.05%，两市合计成交8597亿元，北向资金今日净买入44.71亿元。今天两
市大盘冲高回落，盘中最高上攻到3406点附近，因为上攻没有量能，下午开始逐步
回落，盘面上，两市个股涨多跌少，行业板块涨跌互现，煤炭采选与有色金属板块
领跌，通讯行业大涨。创业板下跌超过1%，走势弱于主板。

从技术面上看，今天沪指曾经一度突破了20日均线，但最终还是回落到20日均线
下方，最后还是国绕着在20日均线来回震荡，而创业板的K线一直围绕着5日均线运
行着，并出现了滞涨的信号。所以从现在运行的形态来看，目前的沪深股市都不具
备向上突破的契机，毕竟是年末了，市场的资金较为有限，主为资金不会选择在这
个时候进场，并且沪指多次冲击前期高点失败后，对投资者情绪造成了一定的影响
。

从盘面上看，大盘今天高开低走翻红再砸下去，热点处于分散的状态，在没有出现
集中性热点的情况下，就无法形成有效的市场氛围，所以市场将会来回拉锯震荡整
理，多空搏杀激烈。虽然今天大盘不为下跌状态，但是个股赚钱的效应是有的，因
为指数的指标股的下跌，所以现在在热点，没有确定的情况下，尽量不要追涨抱团
股，应该低吸超跌股，现在很多科技股已经跌出很大的上升空间。
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如果这几天追涨这些抱团板块的话，基本都会被闷了。不知道哪一天，这些追涨的
人，很可能会接最后一棒，现在很多股票已经跌无可跌了，如果在这些股票中寻找
到有价值的超跌股，即使大盘有最后的大跌，这些股票也有可能不会跌到哪里去。
你需要需要一些智慧的眼光。今天汽车股、锂电池股、有色股、煤炭电力股也在下
挫，所以说追涨的风险是非常大的。

所以，回调不要怕，2021年大盘大概率还是会继续上攻的。今天大盘虽然下跌，
但两市个股上涨家数超过了下跌家数，所以只要大多数有赚钱的效应在，市场就会
有热度，这是一个很好的现象，今天大盘上涨没有量能，结果造成冲高回落，说明
大盘调整还没有结束，后期还会有向下调整的空间。所以我认为明天大盘会继续振
荡调整，不过回踩的空间不会很大的。最后祝大家投资顺利！

友情提示《股市有风险，投资需学习》

关于本次股市n蒙电转和蒙电转债股吧的问题分享到这里就结束了，如果解决了您
的问题，我们非常高兴。
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